



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 24. September 2013

P135359

Interpellation Nr. 71 Michael Wüthrich betreffend Umzug der fixen (Flug-) Lärmmessstation von Basel-Neubad nach Neuallschwil; schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat

Begründung

Der Regierungsrat ist der Ansicht, dass auch in Zukunft eine Fluglärmmessstation im Basler Quartier Neubad stationiert sein soll. Er sieht zwar, dass auch bei einer eventuellen Verschiebung der Station, valide Aussagen zur Fluglärmbelastung im Neubadquartier möglich wären. Dennoch sieht er keinen Anlass die heutige Situation zu ändern. Er hat daher der von der Flughafendirektion verlangt, auf die ins Auge gefasste Verschiebung zu verzichten, damit einerseits Kontinuität in technischer Hinsicht gewährleistet werden kann, andererseits aber auch der politischen Bedeutung von Fluglärmmessungen in den vom Flugverkehr direkt betroffenen Teilen des Kantons Rechnung getragen wird.

